
 

 

                

【重点目標】めざす生徒の姿 

・学ぶ楽しさを「自ら学ぶ力」につなげ、目標を 
立てて学習に取り組む生徒 

・日宇中ＰＲＩＤＥを自覚し、やるべきことに、 
我慢強く、最後まで取り組む生徒 

・みんながリーダー・みんながフォロワーとしてより良い学校・学 
級づくりに取り組む生徒 

・自らの進化・成長に向け、「いのち」を輝かせて諸活動に取り組む 
生徒 

○日宇中ホームページアドレス 

http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hiu/ 
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次に、校旗継承の後、新生徒会長の川田くんから決

意表明を含めたあいさつがありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
前生徒会長から新生徒会長へ校旗が引き継がれた

後、前生徒会役員に感謝状を渡しました。 
前生徒会役員たちが残してくれた功績は大きく、互

いに支え合う姿が色々な場面で見られるなど、生徒会
役員を中心に全体がまとまり、「共に前へ進んだ１年」
であったと思います。 
新生徒会のメンバーには、昨年、執行部や専門委員

会を経験した人もいるとは思いますが、ほとんどの人
たちが初めての経験であり、「自分は大丈夫だろうか」
と不安もあるかもしれません。しかし、大切なのは、
「初心を忘れず、自分たちが目標に掲げたことをやり
抜こうという意志の強さ」と、「物事に取り組む積極
性」です。 
〇生徒会として「失敗を恐れず全力で取り組むこと」 
〇生徒会として「常に自信をもって活動すること」 
〇生徒会として「自分たちで考え、目標の実現に向け 

てやり抜くこと」 
先輩たちの想いの詰まった「伝統のバトン」を受け

継ぎ、自分たちを「変える」「成長させる」ために挑
み続けてほしいと願っています。また、みんなで新役
員を応援し、しっかりフォローしてほしいと思いま
す。 

※前生徒会役員の皆さん、お疲れ様でした。新役員の 
皆さん、これからの活躍を応援しています！！ 

 
 

 

校旗継承式 
 １月９日（火）、「生徒会役員・専門委員長任命式」
と「校旗継承式」を実施しました。新生徒会のメンバ
ーは以下のとおりです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
新役員の任命、専門委員長の任命が終わった後、前

生徒会長の中島くんから、これまでの活動の振り返り
と感謝、新生徒会への期待の気持ちが述べられました。 

 

 

共に前へ 
～昨日までの自分（自分達）を超える～ 

 

 
令和６年度 生徒会役員 
【会 長】  川田 龍輝くん 
 
【副会長】  林 大河くん 

山本 さつきさん 
 
【２年理事】 奥田 晴世くん 
       永田 沙柚さん 
 
【１年理事】 谷口 凰雅くん 
       久我 俊介くん 
       山村愛咲美さん 
       元 結愛さん 
 
令和６年度 専門委員長 
【学 芸】  橋本  雫さん 
【生 活】  村田優日杏さん 
【給 食】  永山  綾さん 
【整 美】  江島 良郁くん 
【図 書】  大出 莉子さん   
【視聴覚】  小島 新菜さん 
【保 体】  松尾 謙将くん 

  

 

 

 
 今、皆さんの前に立っていると、この１年間の思い出
が蘇ってきます。これまで数多くの行事や生徒会活動を
無事に終わることができ、達成感と喜びを感じていま
す。生徒会活動に協力してくれた全校生徒の皆さん、ご
支援をいただいた多くの先生方、そして一緒に活動を行
ってきた役員のみんな、今まで本当にありがとうござい
ました。 
これまでの活動をとおして、日宇中学校は大きく前進

したと思います。一つ目は、プラスワン運動です。ペッ
トボトル回収や募金活動、ボランティア活動など、周り
を見て動ける人が増えてきました。二つ目は、多様性の
理解に深まった学校に近づけることができました。スラ
ックスの導入やジェンダーレスビデオ、SDGs 階段な
ど、身近な社会問題に関連した活動をとおして、共生で
きる学校の実現に近づいたと思います。この二つの活動
は、友だちと一緒にやってみようという皆さんの行動や
気持ちがあってできたことです。どうせできないからと
あきらめるのではなく、自分ができる範囲で一人ひとり
が雰囲気づくりをすることが大切です。この日宇中学校
を「佐世保一の学校」にするために、これまで皆さんと
一緒にたくさんのことを行ってきました。新生徒会活動
の中で、皆さんの協力が必須な活動も出てくると思いま
す。その時は、新生徒会役員への変わらぬご協力をよろ
しくお願いします。そして、私たちは卒業するまでこの
新しい生徒会を温かく見守っていきたいと思います。最
後になりましたが、皆さん今まで本当にありがとうござ
いました。 
 

 
 私は、前生徒会長である中島さんの明るく、前向
きな行事への取組に憧れて生徒会長に立候補しまし
た。また先輩からの教えを受け継ぎ、この学校をも
っとより良くしていきたいと考えています。 
私は、この学校を明るく、元気で清潔感のある学

校にしていきたいと考えています。そのため、あい
さつ運動やゴミ拾い活動など、活発にしていきたい
です。私は、今回初めて生徒会役員としての仕事が
始まります。わからないことがあり、皆さんに心配
をおかけすることもあると思いますが、今年一年間、
他の役員と協力しながら、活動していきますので、
よろしくお願いします。 
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